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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 ８ 

令和 ２年 ２月 １９日 

午前・午後 １０時３０分    

議会名 令和 ２ 年 第 １ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 ４ 番     木村 久雄 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

1．環境政策について 

 

（1）太陽光発電設備について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①太陽光発電設備の設置の現状について 

「佐野市自然環境等と再生可能エネルギー発電設

備設置事業との調和条例」の施行から１年半が経過

した現在、太陽光発電設備が何箇所あり、何ワット

ほど発電されているのか、その現状について伺いた

い。 

②太陽光発電設備の管理について 

管理の行き届いていない太陽光発電設備への対応

は、どうなっているのか。 

③標識の虚偽記載について 

標識の記載について虚偽がないか、その都度、確

認がなされているのか。 

④太陽光発電設備の危険性に関する周知について 

 土砂災害や水害に見舞われた際、パネルやケーブ

ル等に誤って触れてしまうと感電するおそれがある

が、そのような危険性について周知はなされたのか。 

⑤太陽光発電設備の規制について 

「佐野市自然環境等と再生可能エネルギー発電設

備設置事業との調和条例」では、500㎡以上に関し

ては届出書の提出が必須となっているが、500㎡未

満でも発電施設を把握できるよう、下げることは出

来ないものか。 
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（2）レジ袋の有料化による 

廃プラスチック対策ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

（3）生物多様性保全について 

 

 

 

 

 

 

 

 

2．健康福祉政策について 

 

（1）健康チャレンジ塾につい 

 て 

 

 

 

 

 

（2）民生委員・児童委員と 

ケアマネージャー、介護士 

等の連携について 

 

 

 

 

⑥太陽光発電設備の設置の今後について 

太陽光発電設備の設置について、今後、どのよう

な対応をしていくのか。 

 

①レジ袋の利用について 

本市のレジ袋の利用状況について伺いたい。 

②市民への周知について 

プラスチック製買い物袋の有料化を全ての小売店

に義務付ける制度が本年７月から開始となるが、市

民に対し、その周知をどのように図っていくのか。 

③廃プラスチック対策の今後について 

レジ袋を含めた廃プラスチック対策の今後につい

て伺いたい。 

 

①生物多様性保全の現状について 

第２次佐野市環境基本計画には、「近年、従来その

地域に存在していない動植物がその地域特有の生態

系に何らかの影響を及ぼしている」とあるが、その

現状について伺いたい。 

②生物多様性保全の今後について 

生物多様性保全のために、今後、どのような取り

組みを行っていくのか。 

 

 

 

①健康チャレンジ塾の現状について 

昨年７月から始まった健康チャレンジ塾の現状に 

ついて伺いたい。 

②健康チャレンジ塾の今後について 

健康チャレンジ塾の今後の展望について伺いた

い。 

 

①連携の現状について 

民生委員・児童委員とケアマネージャー、介護士

等の連携の現状について伺いたい。 

②今後の連携について 

民生委員・児童委員とケアマネージャー、介護士

等の連携の今後の展望について伺いたい。 
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（3）赤ちゃんとママの防災 

講座について 

①赤ちゃんとママの防災講座の開催について、本市

は、どのように考えているのか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


